



Presidente del PRI reparte puestos a exgobernadores

Estos movimientos, aclara Moreno, no son por presiones de los exlíderes del partido

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

En una serie de cambios y ajustes en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y en el Consejo Político Nacional (CPN), el dirigente del PRI,

Alejandro Moreno incluyó a seis exgobernadores del partido y les dio nuevo *hueso* en diversas carteras.

Designó a los exgobernadores de Yucatán, Rolando Zapata, como secretario de Acción Electoral del CEN; de Quintana Roo, Joaquín Hendrix, como secretario de la Frontera Sur; de Durango, Jorge Herrera, secretario de Asuntos Religiosos, y a Miguel Alonso Reyes, exgobernador de Zacatecas, secretario de Operación Política.



CARGOS. Alejandro Moreno, líder del PRI, ayer, en conferencia de prensa.

También les abrió espacios en el Consejo Político Nacional (CPN) al exgobernador de Michoacán, Salvador Jara, al frente de la Comisión

de Ciencia, Tecnología y Educación, y a Ignacio Peralta, *exgober* de Colima, como representante de la Comisión de Administración

Pública y Gobernanza. Aclaró que ni él, como líder nacional, ni la diputada hidalguense Carolina Viggiano Austria, como secretaria general del CEN, ni otros puestos de primer nivel, dejarán sus cargos, y que cumplirán su mandato estatutario hasta agosto de 2023.

Entre otros nombramientos, designó a Graciela Ortiz, como secretaria de Organización del CEN; a Sara Rocha, como secretaria de Gestión Social; a Israel Chaparro, como secretario de la Comisión Jurídica y de Transparencia; a Iram Hernández, como representante del partido ante el INE, y a la diputada Blanca Alcalá, como secretaria de Atención a Migrantes.

Moreno aclaró que estos movimientos y cambios no son derivados de la exigencia de los expresidentes del partido y de grupos políticos internos.